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TERZA CIRCOSCRIZIONE 

CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
 
 

DELIBERAZIONE  N° 89  DEL 12/05/2021  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                   

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  03/05/2021 

 
L’anno duemilaventuno  il giorno 12 del mese di Maggio alle ore 10,10 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n°400468  del 28/04/2021   

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta: il Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 13/05/2021 09:11:21 CEST

Signature Not VerifiedSigned by ANDREA GULEMI
on 13/05/2021 09:25:29 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 03/05/021                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  

successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000, n.30. 
 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  

 

Scrutatori  Adelfio, Prester, Tarantino  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.° 9 

 

Votanti     n.° 9 

 

Voti favorevoli  n.°  9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 03/05/2021 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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                                               COMUNE DI PALERMO  

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

♦ SETTORE SERVIZI AI CITTADINI ♦ 

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 03/05/2021 

L’anno 2021, il giorno tre, del mese di Maggio, alle ore 9,00, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto Legge 

n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 

del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. 

n.° 400468   del 28/04/2021 e all’O.d.G .587137 del 03/05/2021,  per procedere alla 

trattazione degli argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il   Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,32, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Bruschetta, Gulemi, Ilardi, Prester, 

Quartararo, Rappa, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 8 Consiglieri.  

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri 

Bruschetta, Tarantino e Terranova. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti.  
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Si passa al I punto dell’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura di alcune richieste inviate al Presidente dai Consiglieri, per il successivo 

inoltro alle aziende competenti: 

● ““Richiesta diserbo in Via Calogero Sacheli”, a firma del Consigliere 

Quartararo; 

● “Richiesta ripristino segnaletica verticale abbattuta in Via Oreto, 

spartitraffico incrocio con Via Bartolomeo Sirillo”, a firma del 

Consigliere Bruschetta; 

● “Richiesta ripristino punti luce in Via Santa Maria di Gesù n.° 100/H”, a 

firma del Consigliere Terranova; 

● “Sollecito diserbo in Via Conciliazione”, a firma del Consigliere 

Quartararo; 

● “Richiesta pulizia contenitori plastica dall’eccesso depositato per terra 

in Via dell’Antilope, Via Guido Rossa, Via Placido Rizzotto e Vie 

limitrofe”, a firma del Consigliere Tarantino; 

● “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Buonriposo n.° 81”, a 

firma del Consigliere   Quartararo; 

● “Richiesta ritiro rifiuti speciali in Via Oreto n.° 4572”, a firma del 

Consigliere Bruschetta. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che vuole informare il Consiglio 

che stamattina la Re.Se.T. sta eseguendo il diserbo nello spartitraffico di Via Sanfilippo 

sino a Via dell’Allodola. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che vuole sollecitare la 

Presidenza di contattare la RAP riguardo al mancato diserbo dei marciapiedi invasi dal 
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verde anomalo, in quanto egli stesso ha redatto più di venti richieste di cui nessuna 

è stata espletata, per cui occorre capire le motivazioni. 

Il Presidente evidenzia che l’invito rivolto al neo Presidente Miliziano è stato 

già inoltrato ma occorre capire come stiano le cose, se esista un cronoprogramma, che 

la RAP demanda alla Re.Se.T., e se sia il caso di integrare con nuove richieste; per 

questo, verrà inviato un ulteriore sollecito per un confronto con il Presidente della RAP. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che vuole portare a 

conoscenza del Consiglio che l’Ufficio Sport ha bloccato l’iter per l’affidamento della 

struttura Polifunzionale di Bonagia alle associazioni per i mesi estivi per effettuare i 

corsi all’aperto, in quanto nessuna fra le associazioni che avevano richiesto 

l’affidamento, avevano presentato il DVR, ovvero il documento di valutazione dei 

rischi che racchiude sia i rischi che le misure di prevenzione per la sicurezza sui luoghi 

di lavoro; per colpa di questo  cavillo tutto si è bloccato e la situazione è ferma, per cui 

la struttura rimane ancora una volta  non utilizzata. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che condivide le motivazioni 

esposte dal collega Bruschetta; aggiunge che, con la pandemia, lo sport è stato 

sacrificato e le palestre sono state fortemente penalizzate. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che informa di aver fatto 

una ricerca per cui, il documento richiesto dall’amministrazione alle associazioni, è 

obbligatorio; bisogna capire se è mancata la giusta e preventiva informazione da parte 

dell’amministrazione, che avrebbe potuto così eliminare i ritardi, oppure se la colpa è 

da imputare alle associazioni. In ogni caso, si sarebbe potuto fare tutto nel tempo: più 

volte, per tempo, il Consiglio ha sollecitato l’Assessore per l’affidamento della 

struttura. 

Il Presidente ricorda che non si può procedere all’affidamento di una struttura   

perché l’Assessore aveva dichiarato che il Consiglio comunale ha l’obbligo di   
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approvare un regolamento che disciplini l’utilizzo delle strutture sportive da parte 

delle associazioni; occorre capire se questo documento del DVR era stato messo tra i 

requisiti richiesti alle associazioni. 

Il Consigliere Bruschetta specifica che il DVR dovrà essere redatto da un 

tecnico; ci si scontra sempre con la burocrazia che allunga i tempi. E’ noto quanto sia 

importante l’attività fisica per i ragazzi, per cui occorre trovare in tempi rapidi una 

soluzione alla problematica in questione. 

Alle ore 9,50 entra in collegamento il Consigliere Adelfio. Risultano presenti 

9 Consiglieri. 

Il Presidente sottolinea che si auspica che la struttura venga affidata nell’ottica 

del riscatto di quelle parti della periferia, orfana di centri aggregativi; pertanto, il 

Consiglio farà le dovute pressioni. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che afferma che, pur essendo 

una bellissima struttura, il centro polifunzionale di Bonagia ha avuto sempre problemi, 

non è mai stato come il Palaoreto. 

Il Presidente afferma che c’è un po’ di amarezza nel constatare che, ancora oggi, 

non si riesca a far utilizzare e rendere fruibile questa bella struttura alla cittadinanza  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che vuole specificare che 

c’è stata la premura di finire i lavori di ristrutturazione della struttura ma poi il nulla, 

per cui sta al Consiglio non mollare la presa. 

 Si passa al II punto all’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale della seduta 

precedente”, con la lettura del verbale del 27/04/2021, approvato alle ore 10,00, per 

appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 9; Votanti: 9; Voti Favorevoli: 

9. 
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Si passa al III punto all’O.d.G., ovvero” Interpellanze e Pareri “con il parere 

avente per oggetto” Concessione del suolo pubblico di autorizzazione o esposizione 

pubblicitaria”, pervenuto dall’Area Sviluppo Economico, prot. n.° 274904 del 

13/04/2021, la cui lettura è iniziata nella seduta del 27/04/2021. 

Il Presidente invita il Consigliere Bruschetta a proseguire con la lettura degli 

articoli e viene letto sino all’articolo 23. 

Esauriti gli argomenti, alle ore 10,20, il Presidente chiude la seduta.  

Il Segretario                                   Il Presidente 

Maria Concetta Calderone                     Andrea Gulemi 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 13/05/2021 09:15:17 CEST

Signature Not Verified Signed by ANDREA GULEMI
on 13/05/2021 09:29:30 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 12/05/2021 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 03/05/2021


